

LA VILLE DANS UN SAC

Il était une fois une très jolie ville où tout le monde était joyeux.

Il y avait une sorcière mais elle ne faisait pas peur.

Un jour elle eut une idée : pour que les gens aient enfin peur d'elle, elle allait mettre la ville dans son sac.

Pour concocter sa potion, il lui fallait un petit monstre surnommé (Tommonstre le ridicule), Telmouche la mouche judoka, et 1 perroquet maniaque et embêtant qui s'appelle Hugo le perroquet. Mais pour cela, il fallait voyager 300 ans !!! Et la sorcière partit longtemps longtemps, longtemps ...

100 ans plus tard, dans un marécage, la sorcière trouva Tommonstre le ridicule et le capture aussitôt.

Et encore 100 ans plus tard, elle se trouva nez à nez avec Telmouche et un combat s'engagea PAF! PIF! POUF! PAF!!!!!!! Après un combat acharné, elle l'enferma dans un bocal de verre indestructible. Et elle repartie .

Encore 100 ans plus tard, elle rencontra un perroquet maniaque et embêtant qui rendait chaque personne qu'il croisait idiot. Elle réussit à l'enfermer dans une cage en or.

Après une courte téléportation, la sorcière était de retour avec la potion qu'elle renversa sur la ville et alors la ville se retrouva enfermée dans son sac.

Un monde parallèle

C'est l'histoire d'une classe qui passait par le bourg de Vallière (un village de campagne). Ils ont vu un monde parallèle qui s'ouvrait sur leur passage et ils ont été aspirés à l'intérieur. Petite précision : moi compris ! On a été accueillis chaleureusement par des monstres. Et à partir de ce jour là, on vit dans le monde parallèle et on mange fondu frites et burgers. Tout ça parce qu'on a touché la gouttière !

La maison qui flottait sur la mer.

C'est l'histoire d'une personne qui s'appelle Marc. Il vivait dans une maison au bord de la mer. Pendant sa sieste, une grosse vague emporta la maison de Marc sur l'eau.

Un peu plus tard, il se réveilla. Il regarda par la fenêtre et vit la mer! Tout d'un coup, il vit un panneau sur l'eau. Il le prit et le mis sur sa cheminée pour faire une voile!

Mais il s'aperçut qu'il n'avait qu'un pack d'eau, pas d'électricité, ni de nourriture. Du coup, il dû pêcher du poisson et le cuire au feu de camp!

Au bout de quelques jours, il n'y avait plus d'eau ni de bois ni d'allumette ! Le lendemain, il vit un paquebot qui naviguait sur l'eau. Donc il décida de crier : « A l'aide ! A l'aide ! A l'aide ! », et le paquebot fit demi tour pour rejoindre la maison.

Marc rencontra Antoine, le chef de l'équipage. Marc demanda d'accrocher son ancre à sa maison. Antoine accepta et lui demanda où il voulait aller.

Marc dit : « Je veux aller à Vallière »

Antoine dit : «ça tombe bien c'est la qu'on voulait aller ».

Antoine amena Marc à Vallière. Et l'histoire est finie.

Un terrible cauchemar

Il était une fois, un employé de mairie. Un soir, il sortit de la mairie, très fatigué.

Il rentra alors dans un labyrinthe tout blanc, puis il se dit : « OU JE SUIS ? ».

A la sortie du labyrinthe, il arriva ... sur le clocher de l'église ! La personne qui travaillait sur les échafaudages pour restaurer l'église le vit et lui dit :

« qu'est-ce que tu fais ici ? ».

Il répondit :

- « Je suis perdu » .

- « Descend de là tout de suite » dit l'homme.

« -D'accord mais où je suis ?, »

- « tu es sur le clocher de l'église de Vallière. Descends maintenant. »

- « d'accord j'arrive », répondit-il

Il descendit et AU SECOURS

Il se réveilla de ce terrible CAUCHEMAR.

La maison volante

Un jour, la première maison volante fut construite par Amy Débètes, une dame du futur.

Mais un beau jour, la maison volante tomba. En dessous, il y avait une villa en construction. Et la maison volante tomba sur la villa qui se cassa en 10000 morceaux !

Les habitants furent choqués par la destruction.

Ursul Manipul a vu le choc et a dit « OH MON DIEU » puis il est passé à la T.V